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Materialcode: 06

Schützt: PAX-Treme
indestructible: PAX-Treme

Ihr kennt es von Pullovern: Am Ellenbogen scheuert es immer zuerst durch, stark beanspruchte Stellen brauchen beson-
deren Schutz. Für den Pullover erfand man den Ellenbogen-Lederflicken. Daher hatte der Flicken auch in den Zeiten 
und Schichten besondere Straßenpräsenz, in denen man außergewöhnlich viel Ellenbogen zeigen musste. Für uns 
war er ein schönes Vorbild – nach der gleichen Idee entwickelten wir PAX Treme.

You know it with pullovers: At first the elbows are abrasion-exposed. Strong wear requires a special protection. The 
elbow leather patch was invented for pullovers. Therefore the patch was especially present on the streets in times 
and social classes when the elbows had to be used extraordinarily. For us it was a nice example. According to the 
same idea we developed PAX Treme.

PAX Treme ist ein Gewebeverbund aus verschiedenen, hochkomplexen Polymeren und einer sehr widerstandsfähi-
gen Beschichtung. Zusammen ergibt das ein hochfestes und unverwüstliches Material. Ob an den Tragriemen, am 
Reißverschluss oder am Boden: Seit wir diesen wunderbaren Hightech-Stoff entdeckt haben, bügeln wir PAX-Treme 
überall dort drauf, wo es besonders oft scheuert. Das sorgt für längere Lebensdauer und ist damit umweltfreundlich.

PAX Treme is a fabric bonding out of different, highly complex polymeres and a very resistant coating. Together this 
results in a high-strength and indestructible material. No matter if on carrying straps, on the zipper or at the bottom of 
the bag: Since we discovered this wonderful high-tech fabric, we iron PAX-Treme on everything that is often exposed 
to abrasion. This offers a longer lifetime and is environment-friendly at the same time.

PAX-Treme ist also sozusagen der Lederflicken reloaded. Um euch einen nostalgischen Look zu ersparen, werden 
PAX-Treme-Flicken natürlich gekonnt in unser Design integriert.

PAX-Treme is a leather patch reloaded, so to speak. In order to avoid a nostalgic look PAX-Treme patches will be 
skillfully integrated in our design.
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PAX-Treme: Technische Daten
PAX-Treme: technical data

Material 
material

Polyestergewebe mit beidseitiger abriebfester Beschichtung
Polyester fabric with abrasion-resistant coating on both sides

Appretur
finish

k.A.
n.s.

Gewicht (g/m² )
weight (g/m² )

ca. 925 g/m² 
approx. 925 g/m² 

Reißkraft (daN)
tensile strength (daN)

Kette 180 daN / Schuss 120 daN
warp 180 daN / weft 120 daN

Weiterreißkraft (daN)
tear propagation (daN)

k.A.
n.s.

Max. Anwendungstemp. (°C)
max. application temperature (°C)

-30°C / +70°C

Wasserdichtheit (mm)
waterproof (mm)

> 1000 mm H2O

Verwendungszweck
application

Als Schutz für stark beanspruchte Stellen besonders gut geeignet.
Especially appropriate to abrasion-exposed spots.




